持

た崎町立持留小学校 学校だより 口月号





持留小ブログ

今年も素晴らしかった大谷翔平選手

交長 松嵜 光雄

リアル二刀流3年目、メジャー6年目、大谷選手は、衝撃の結果を残しました。10勝して、防御率3.14、167奪三振を奪う投手でありながら、打率3割4厘、102得点、44ホームランを打ち、日本人で初めてホームラン王を獲得し、投打のメインタイトルでともにベスト五入る大活躍をし、2年ぶり2回目のアメリカンリーグMVPが確実視されています。(投手は規定投球回に足りなかったため参考記録)3年連続で年間を通じて投打のトッププレイヤーであることを証明しました。ほとんどのMLB選手が憧れる選手で、世界のスポーツ選手の中でも収入・知名度ともにトップクラスの選手になりました。

で、世界のスポーツ選手の中でも収入・知名度ともにトップクラスの選手になりました。 打者大谷は、今シーズンから二塁から右方向に内野手が3人守っている大谷シフトが禁止になり、投手が投球する時間制限が設けられたために打率が飛躍的に向上しました。昨年度2割7分3厘→本年度3割4厘。また、相手ピッチャーがアウトコース低めに投げたくなりまで割を超えるようになり相手投手が、アウトコース低めに投げにくくなりました。昨年度より長いバットを振り込んでシーズンオフに行ったパワーアップの筋力トレニングとあいまって昨年度と同じミートポイントでも飛距離が格段に伸びました。また、大谷選手の今年の走塁は、さらに無駄がなくなりました。けがのリスクと体への負選手の全盛期のタイムと変わらないという俊足は健在でした。例えば、1点ビハインドの9回2アウトランナーなしで申告敬虔をされて出塁すると2塁に盗塁し、次のバッターの浅いセンター前ヒットでホームに生還し同点に追いつきました。延長に入った次の打席では、40号ホームランを打って試合を決めるというおまけつきです。接戦の試合の中、大切なところで俊足を生かす場面がよくありました。二刀流は、体にすごい負担をかけているので、投打でベストパフォーマンスを出すために何をして、何をしないか緻密に考えていて、それを実行しているところが素晴らしいです。

投手大谷選手は、右手中指の豆の影響で速球が投げられない試合が続きましたがその実力は高く、指の状態がよく思う球が投げられる場合には、強いチームからも満遍なく勝ち星をあげています。強力打線からも大谷選手は三振をとっています。これも、大谷選手が、高校生の時からマンダラートを使って、自分の目標を九分割して達成するために計画を立てていた経験を生かして、常に成長する野球を続けて、進化し続けた結果といえます。

投打のベストパフォーマンスと言えば、タイガース戦のダブルヘッダーでしょう。ダブルヘッダーの第一試合で1安打1四球で完封し、2試合目で2打席連続ホームランを打ったターガース戦はメジャーリーグの歴史でずっと語り継がれることでしょう。最後に、怪我をしてしまったのは残念でしたが、大谷翔平選手なら数年後に二刀流でカムバックでき

ると信じています。「最善の努力をすれば、色々なことを達成できるということを証明した選手です。大谷翔平選手が二刀流として成功をつかむまでに費やした努力をすることは難しいです。大谷選手の努力に感謝しつつ、大谷選手のがんばりに元気をもらいながら、夢をもち、その実現に向けて取り組んでいく子供たちを育てていきたいと思います。



輝くもちっそし

6年 男子 走り高跳び

6年 女子 走り幅跳び

「第60回記念南日本硬筆展」

推薦 1年 吉岡 ゆい さん

1年 柳原 依都 さん

「大崎町陸上記録会」

5年 男子 100m, 走り高跳び

 1位
 佐野喜一朗

 2位
 中村 龍生

2位中村龍生さん3位西竹智穂さん



□ス号ス第書/間~台が第書の第書第令

10月はコスモス読書月間で多くの読書に関するイベントがありました。全校読書・先生方による本の読み聞かせ・読書集会・読書ビンゴ・読書標語つくり・読書郵便など盛りだくさんでした。11日(水)全



校読書では、前半は**読書ボランティアグループ**「紙ふうせん」に来校していただき、エプロンシアター、竹取物語(読み聞かせ)、ウクレレに合わせて合唱「虫の声」を行い、後半は、木原教諭によるアニマシオン(あのやまこえてどこいくの)を楽しみました。充実した全校読書でした。今年も素敵な読書の秋になりました。





生活科·社会科界学(1~4年生)



10月13日(金)に有明農業歴史資料館に行きました。大隅の農業の歴史や農地の開拓に力を尽くした先人達「馬場藤吉」「野井倉甚兵衛」の心と知恵を学びました。また、米作りの昔の道具を実際に手に持ち、先人の苦労と努力を実



感しました。その後、開田の里公園で、お弁当・おやつ、鬼 ごっこ、サッカー、木登り等時間いっぱい楽しみました。

地域の皆様とのふれあい活動~もちどめカーリング大会~

11月2日(木) 地域の方々との 「ふれあい活動」 を行いました。 「もちどめカーリング」を行いまはカーリング」を行いまは大き



も「子供たちと一緒にできて楽しかった。元気をもらいました。」と笑顔でおっしゃってくださいました。終了後,輝くもちっこの表彰式を見ていただきました。【参加して下さった方々(敬称略)岡元修一、枦山章二、岡留幸子、佐土原れい子、下西かずみ、國料ミツ子、溝口良子、佐土原完一】参加者名簿より

11月&12月の行事

11月

21日(火) 更ちゃんの会

27日(月) 校納金引き落とし

12月

6日(水) スマホケータイ安全教室

9日(土) 学習発表会・子ども会

15日(金) PTA役員改選立候補文書配布

19日(火) 更ちゃんの会・門松つくり

22日(金) 終業式

26日(火) 校納金引き落とし